



## 土曜参観

6月3日（土）に土曜参観が行われました。午前中の短い時間でしたが、子どもたちの学校での様子を見ていただくことができたのではないかでしょうか。また、掲示物や映像を通して、生徒たちの様子も見ていただけたと思います。

午後からは部活動保護者会が行われ、その後、部活動見学も行われました。保護者の皆様に活動の様子を見ていただけた、子どもたちはいつも以上に頑張っている様子でした。

これからも、学校だよりやホームページ等を通じて、学校の様子をお伝えしていきますので、ぜひご覧ください。



お忙しい中、たくさんのご参加ありがとうございました。今後ともよろしくお願ひいたします。

なお、参観のアンケートをスクリリにて配信しておりますので、ご協力をお願いいたします。

〆切：6月16日（金）

# 2年チャレンジ体験

5月23日（火）～26日（金）、2年生はチャレンジ体験を行いました。「働く」ということの楽しさや大変さ、難しさ・・・など、さまざまなことを感じられた4日間だったのではないでしょうか。



新型コロナの影響で、4年ぶりの実施となりました。今回の体験を通して、子どもたちは、改めて働くことの楽しさ・大変さを感じることができたのではないかと思います。期間中は、学年の教員が各事業所を回り、活動の様子を見に行きました。普段、学校では見られない子どもたちの姿も見られたようです。

お忙しい中で受け入れてくださった事業所の方々に感謝するとともに、今後の学校生活や自分の進路を考えるときにも活かしていきましょう。